

Ecologistas en Acción dice que deben paralizarse los dragados del Mar Menor

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de marzo de 2017, viernes.

Ecologistas en Acción se ha pronunciado ante el resultado de las analíticas de las arenas extraídas en Marchamalo y El Estacio. A su juicio, debe paralizarse el dragado y el vertido de dichas arenas que no son aptas en las playas del Mar Menor.

Recuerdan que el Comité Científico mostró en su informe su rechazo a los dragados y "regeneraciones" de playas en las riberas del Mar Menor con maquinaria pesada. Además, se realizan en canales de conexión entre el Mar Menor y el Mediterráneo aumentando su conectividad, algo que también se ha destacado como impacto negativo para la laguna salada.

Afirman que los dragados han sido precipitados y sin estudios previos. "Si se hubiera cumplido con la legalidad vigente, se hubiera procedido a una evaluación ambiental y de repercusiones que, entre otras cosas, habría realizado una caracterización previa de los sedimentos a extraer, antes de producirse el dragado, la cual hubiera revelado el carácter no apto para su uso de esos sedimentos por exceso de metales pesados", critican.

Asimismo, exigen a las administraciones competentes que les informen sobre qué acciones se han derivado tras los estudios recientes de investigadores de la UPCT que mostraban la presencia de metales pesados en los sedimentos del Mar Menor.